

SISWA SMKN 1 SAMBAS BELAJAR JURNALISTIK DI ANTARA KALBAR



Pontianak (ANTARA) - Sebanyak empat siswa dan dua guru pendamping Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMKN) 1 Sambas belajar jurnalistik dengan ANTARA Biro Kalbar.

"Pelatihan jurnalistik ini agar siswa kami bisa menulis berita. Mereka disiapkan untuk bisa mengelola website sekolah dan sosial media," ujar Guru Pendamping SMKN 1 Sambas, Julihardi saat memberikan sambutan di kegiatan Pelatihan Jurnalistik di Kantor ANTARA Biro Kalbar, Senin.

Ia berharap dengan pelatihan yang digelar dari 22 -24 Juli 2024 tersebut, informasi menarik, peting dan lainnya tentang sekolah bisa terpublikasi dengan maksimal melalui website sekolah dan sosial media.

"Mereka yang ikut pelatihan perdana ini juga menjadi cikal bakal untuk menghadirkan wadah mereka dalam kegiatan ekstra kulikuler sekolah nantinya. Kami mengucapkan terima kasih atas kesediaan ANTARA Kalbar untuk pelatihan ini," jelas dia.

Sementara itu, Kepala Biro ANTARA Kalbar, Helti Marini Sipayung menyambut baik pelatihan jurnalistik agar para siswa bisa menulis berita. Dalam kesempatan itu mengenalkan ANTARA mulai dari sejarah, peran dan ekstensinya hingga saat ini.

Menurutnya siswa yang belajar menulis atau membuat berita tidak rugi dan justru sebaliknya yakni kemampuan yang ada sangat dibutuhkan dalam banyak hal dan profesi.

"Bisa menulis berita menjadi nilai tambah lebih bagi siswa itu sendiri. Waktu pelatihan ini memang singkat namun bisa menjadi awal atau pengantar untuk mengenal jurnalistik," kata dia.

Ia berpesan kepada siswa untuk memanfaatkan waktu pelatihan yang ada dan ke depan terus melatih kemampuan menulis dengan praktek di lapangan melalui wadah di sekolah.

"Kami terbuka untuk kegiatan pelatihan dan lainnya. Bahkan beberapa kampus

sering menitipkan mahasiswanya untuk magang di kami," ucap dia.

Pewarta: Dedi

Uploader: Admin Antarakalbar

Copyright © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Kalbar pada Kamis, 22 Juli 2024 11:05 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Desta/Sekretariat Perusahaan)